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INFO
Das Info-Symbol gibt Ihnen wichtige Hinweise und
weist Sie auf Probleme während des Montagevorgangs
hin. Beachten Sie diese, bevor der entsprechende
Montageschritt durchgeführt wird, um Probleme zu
verstehen und vermeiden zu können. 

WARNUNG
Das Warn-Symbol weist Sie auf Gefahren hin, bei denen
Unfälle oder Beschädigungen auftreten können. Bevor Sie
den entsprechenden Montageschritt ausführen, lesen Sie
den entsprechenden Hinweis neben dem Symbol.

Die Anleitung enthält wichtige Informationen zur Montage und Verwendung der Terrassendielen.
Lesen Sie die Anleitung, insbesondere die Sicherheitshinweise, vor dem Verlegen der Terrassen-
dielen sorgfältig durch und bewahren Sie diese sorgsam auf. Benutzen Sie das Produkt
ausschließlich wie in der Anleitung beschrieben, damit es zu keinen Verletzungen oder Schäden
kommt.

 
Verwenden Sie die Terrassendielen nur wie in dieser Montage und Bedienungsanleitung
beschrieben. Jede andere Verwendung gilt nicht als bestimmungsgemäß und kann zu
Sachschäden oder Personenschäden führen. Der Hersteller übernimmt keine Haftung für
Schäden, die durch nicht bestimmungsgemäßen oder falschen Gebrauch entstanden sind.

i
Allgemeines
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Am besten geeignet für den Bau der neuen Holzterrasse sind sonnige oder halbschattige Plätze.
Vermeide Standorte in in unmittelbarer Nähe zu Bäumen. Dort kann sich Feuchtigkeit bilden und
den Terrassenbelag durch Algenbildung rutschig machen. Auch die Gefahr von Fäulnis und Pilz-
befall ist im Bereich von Bäumen größer.

Allgemeine Informationen 

Sie können den Boden Ihres Außenbereichs individuell gestalten. Die Terrassendielen haben zwei 
unterschiedliche Oberflächen. Sie können die fein geriffelte sowie die grob geriffelte Oberfläche 
nutzen. 

Der Abstand zwischen den einzelnen Brettern sollte beim Verlegen ca. 0,7 cm betragen. Bitte be-
achten Sie, dass der Abstand nicht unter der angegebenen Größe liegen sollte, damit später das 
Regenwasser ablaufen kann und sich keine Staunässe bildet. 

Bei den Unterkonstruktionsbalken ist ebenfalls der einzelne Abstand zu beachten. Grundsätzlich 
gilt, je höher die Belastung, desto geringer die Abstände. Des Weiteren ist zu berücksichtigen, 
dass die Balken nur auf festem Untergrund verlegt werden.

 

ACHTUNG: Die Terrassendielen müssen vor oder nach der Verlegung mit einer Lasur oder Öl be-
handelt werden. (Empfehlung: Von der Marke Remmers oder Siekkens)
Der Untergrund sollte verdichtet und frostsicher sein. Ebnen Sie bei einem bewachsenen Boden 
den vorgesehenen Bereich so ein, dass er ein ganz leichtes Gefälle aufweist, damit das Regen-
wasser vom Haus weg abfließen kann. Ein Gefälle kann mit Hilfe von feinem Kies gebaut werden, 
um die spätere Montage der Unterkonstruktion zu erleichtern. Um das Wachstum von Unkraut zu 
verhindern, kann bei Bedarf Wurzelvlies verlegt werden. 

Tipps und Tricks 

Vorbereitung des Untergrundes
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Wichtig ist, dass alle Löcher vor dem Verschrauben vorzubohren sind. Nachdem alle Löcher
vor- gebohrt sind, können Sie damit beginnen die Terrassendielen mit den Balken zu
verschrauben. Hierbei sollten jeweils zwei Schrauben pro Kreuzpunkt gewählt werden.
Empfohlen wird, aus- schließlich Edelstahlschrauben zu verwenden (Terrassenschrauben 5x60
TX 25 mit Schneidkerbe).

Um ein Aufplatzen oder Reißen der Dielen zu verhindern, halten Sie bitte einen Mindestabstand
von ca. 3 cm der Brettkante ein. Jede Seite der Diele sollte 2-10 cm vorstehen.

Art der Befestigung 
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INFO
The info symbol provides you with important
information and alerts you to problems during the
installation process. Observe these before carrying out
the relevant installation step in order to understand and
avoid problems.

WARNING
The warning symbol draws your attention to dangers that
could result in accidents or damage. Before carrying out
the corresponding installation step, read the corresponding
note next to the symbol.

The instructions contain important information on installing and using the decking boards. Read
the instructions carefully, especially the safety instructions, before laying the decking boards and
keep them in a safe place. Only use the product as described in the instructions to avoid injury or
damage.

Only use the decking boards as described in these installation and operating instructions. Any
other use is not considered intended use and may result in damage to property or personal
injury. The manufacturer accepts no liability for damage caused by improper or incorrect use.

i
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Sunny or partially shaded areas are best suited for building the new wooden decking. Avoid
locations in the immediate vicinity of trees. Moisture can build up there and make the decking
slippery due to algae formation. The risk of rot and fungal infestation is also greater in the vicinity
of trees.

General information

You can customize the floor of your outdoor area. The decking boards have two different surfaces.
You can use the finely grooved or the coarsely grooved surface. 

The distance between the individual boards should be approx. 0.7 cm when laying. Please note
that the spacing should not be less than the specified size so that rainwater can run off later and
no rainwater can run off and prevent waterlogging. 

The individual spacing must also be observed for the substructure beams. Basically the higher the
load, the smaller the spacing. It must also be taken into account that the joists are only laid on
solid ground.

 
ATTENTION: The decking boards must be treated with a glaze or oil before or after installation.
(Recommendation: from the Remmers or Siekkens brand) The substrate should be compacted
and frost-proof. If the floor is covered with vegetation, level the intended area so that it has a very
slight slope so that rainwater can drain away from the house. A slope can be created using fine
gravel, to make it easier to install the substructure later. To prevent the growth of weeds weed
growth, root fleece can be laid if necessary.

Tips and tricks

Preparation of the subfloor
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It is important that all holes are pre-drilled before screwing. Once all the holes have been pre-
drilled, you can start screwing the decking boards to the joists. Two screws should be selected
for each cross point. We recommend using stainless steel screws (decking screws 5x60 TX 25
with cutting notch).

To prevent the boards from splitting or tearing, please keep a minimum distance of approx. 3 cm
from the edge of the board. Each side of the plank should protrude 2-10 cm.

Type of mounting

D-49324 Melle-Gerden Vierhausen 9a info@holz4home.de


